

Expresa canciller cubano sus condolencias por terremoto en China



La Habana, 18 jun (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez expresó sus condolencias al pueblo y gobierno chino por las víctimas y daños provocados tras un sismo en la provincia de Sichuan.

En su cuenta en Twitter, el titular del Ministerio de Relaciones Exteriores hizo extensivo su mensaje a los familiares de las víctimas y los damnificados por el terremoto, que según autoridades del país asiático provocó hasta el momento 12 muertos y 134 heridos.

El movimiento telúrico, de magnitud 6,0 sacudió la víspera a Sichuan, provincia situada en el suroeste del país.

Según la última actualización, más de 10 mil viviendas resultaron dañadas.

La ciudad de Yibin resultó la más afectada; cuatro mil personas tuvieron que ser evacuadas, un hotel se desplomó y varias autopistas sufrieron grietas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193724-expresa-canciller-cubano-sus-condolencias-por-terremoto-en-china>



Radio Habana Cuba